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令和４年第１５回海津市教育委員会議事録 

 令和４年１２月１９日（月）午後１時３０分より第１５回海津市教育委員会が海津市 

役所 西館２階 ２－３会議室に招集され、会議を開催した。 

 会議の次第は次のとおりである。 

 

１ 本日の協議事項 

 (1)議事録の承認 

 (2)教育長の報告 

 (3)協議事項               

議案第１００号 海津市通学路安全推進会議委員の委嘱について 

議案第１０１号 二十歳の集いの開催日について  

          議案第１０２号 令和５年度海津市立小中学校の入学式の日程について 

          議案第１０３号 要・準要保護者の認定について 

          議案第１０４号 要・準要保護者の認定（新入学学用品費入学前支給）

について 

          議案第１０５号 令和５年度指定校変更について 

          議案第１０６号 専決処分の承認を求めることについて 

          議案第１０７号 専決処分の承認を求めることについて 

       

２ その他 

 (1)教育委員会後援事業１１月申請分について 

   

３ 本日の会議に出席した教育長及び教育委員は次のとおりである。 

 服部 公彦 ・ 伊藤 亮一 ・ 大津 由佳 ・ 曽根 理仁  

 伊藤 嘉保 

 

４ 本日の会議に欠席した委員は次のとおりである。 

 な し 

 

５ 本日の会議に説明者として出席した者は次のとおりである。 

事務局長 大橋 隆幸  

教育総務課長兼学校給食センター所長兼学校統合推進室長 後藤 政樹   

 学校教育課長兼教育研究所長 後藤 秀樹  社会教育課長兼歴史民俗資料館 

兼図書館長 德永 宗哲  スポーツ課長 米山 一雄  

 

６ 本日の会議に書記として出席した者は次のとおりである。 

教育総務課係長  山田 佐智子 
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発言者 内        容 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年第１５回海津市教育委員会を始めます。 

（１）前回の議事録の承認をよろしくお願いします。 

（２）教育長の報告を行います。 

１１月後半からの報告をさせていただきます。 

教育総務課では、１１月２４日、教育委員会表彰式を行いました。

今年度は、６団体の皆様にお集まりいただき表彰させていただきま

した。それから、本日、第１５回教育委員会でございます。 

学校教育課では、１１月２８日、市研究指定校発表会が下多度小

学校でございました。今年度最後の発表会となりました。 

社会教育課では、１１月１９日から１２月１８日まで刀剣展を歴

史民俗資料館で開催しました。大変好評でございました。１２月６

日、海津町５校の評議員にお集まりいただき、新しい「海津小学校」

の地域との繋がりをどのようにしていくか検討していくため、白川

村の社会教育主事新谷先生にお越しいただき、白川村の先進的な事

例についてお聞きしました。 

スポーツ課では、１２月１０、１１日、木曽三川杯争奪サッカー

大会が南濃南部グラウンドでございました。 

その他ですが、１２月５日、市議会で一般質問がございました。

今回は９人のうち５人の方から質問を受けました。ICT 教育につい

て、就学援助について、二十歳の集いについて、コロナ禍の学校生

活について、１型糖尿病について質問がございました。 

 今後の予定ですが、１２月２６日、終業式です。２７日、霧島市

とリモート交流会がございます。２９日から１月３日まで学校閉庁

日となります。１月１０日、始業式です。２０日、市教育研究大会

をリモートで開催します。２３日、人権同和講演会が OCT 文化セン

ターでございます。２７日、教育委員研修視察で岐阜県博物館、国

宝犬山城に参ります。２月２７日、市議会本会議が始ります。 

西濃教育事務所より第７回西濃地区教育長の資料になります。 

岐阜県型・教職魅力化に向けた教育方針の方針が定まったという事

です。ご一読をお願いします。 

私からは、以上でございます。何か報告につきまして、ご質問等

がございましたらお願いします。 

全委員  よろしい。 

教育長 （３）協議事項  
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議案第１００号 海津市通学路安全推進会議委員の委嘱について

説明をお願いします。 

教育総務課長兼

学校給食センタ

ー所長兼学校統

合推進室長 

＜別紙資料にて説明＞ 

教育長  質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 議案第１００号 海津市通学路安全推進会議委員の委嘱について

ご承認いただけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第１００号 海津市通学路安全推進会議委員の委嘱について

承認します。 

議案第１０１号 二十歳の集いの開催日について説明をお願いし

ます。 

社会教育課長兼

歴史民俗資料館 

図書館長 

＜別紙資料にて説明＞ 

教育長  質疑はありませんか。 

伊藤（亮）委員  ３連休の場合は、中日とするとした方がよいのではないでしょう

か。 

社会教育課長兼

歴史民俗資料館 

図書館長 

中日という表現よりは、文化の日が金曜日となった場合、開催日

を土曜日とする表現がよいのではないかということでこのようにさ

せていただきました。 

教育長 議案第１０１号 二十歳の集いの開催日についてご承認いただけ

ますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第１０１号 二十歳の集いの開催日について承認します。 

議案第１０２号 令和５年度海津市立小中学校の入学式の日程に

ついて説明をお願いします。 

学校教育課長兼

教育研究所長 

＜別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はございませんか。 

伊藤（嘉）委員 小中学校の入学式が７日というのは、西濃地区は同じような感じ
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ですか。 

学校教育課長兼

教育研究所長 

自治体によって違います。このように、臨時休業日とする他の自

治体もあるかと思います。 

伊藤（嘉）委員 高校の入学式の動向が心配ですが。 

教育長 午前中に小学校、午後から中学校が入学式となります。高校はず

らしていただけると思いますが、確認をしておきます。 

議案第１０２号 令和５年度海津市立小中学校の入学式の日程に

ついてご承認いただけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第１０２号 令和５年度海津市立小中学校の入学式の日程に

ついて承認します。 

議案第１０３号 要・準要保護者に認定について説明をお願いし

ます。 

学校教育課長兼

教育研究所長 

＜別紙資料にて説明＞ 

 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 議案第１０３号 要・準要保護者の認定について承認いただけま

すでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第１０３号 要・準要保護者の認定について承認します。 

議案第１０４号 要・準要保護者の認定(新入学学用品費入学前支

給)について説明をお願いします。 

学校教育課長兼

教育研究所長 

＜別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 議案第１０４号 要・準要保護者の認定(新入学学用品費入学前支

給)について承認いただけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第１０４号 要・準要保護者の認定(新入学学用品費入学前支

給)について承認します。 

議案第１０５号 令和５年度指定校変更について説明をお願いし

ます。 
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学校教育課長兼

教育研究所長 

＜別紙資料にて説明＞ 

教育長  質疑はありませんか。 

伊藤（亮）委員 令和６年度に海津地区の小学校５校が統合して海津小学校になる

のですが、最初から高須小学校に通いたいという希望があったのか

お尋ねします。 

学校教育課長兼

教育研究所長 

統合を見据えて希望された方はいます。 

伊藤（亮）委員 保護者の希望であればやむを得ないですね。 

教育長 議案第１０５号 令和５年度指定校変更について承認いただけま

すでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第１０５号 令和５年度指定校変更について承認します。 

議案第１０６号 専決処分の承認を求めることについて説明をお

願いします。 

学校教育課長兼

教育研究所長 

＜区域外就学の承認について別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 議案第１０６号 専決処分の承認を求めることについて承認いた

だけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第１０６号 専決処分の承認を求めることについて承認しま

す。 

議案第１０７号 専決処分の承認を求めることについて説明をお

願いします。 

学校教育課長兼

教育研究所長 

＜区域外就学の承認について別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 議案第１０７号 専決処分の承認を求めることについて承認いた

だけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第１０７号 専決処分の承認を求めることについて承認しま
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す。 

その他（１）教育委員会後援事業１１月申請分について説明をお

願いします。 

教育総務課長兼

学校給食センタ

ー所長兼学校統

合推進室長 

１１月申請分といたしまして、２件の申請がございましたが、例

年の行事ということで専決処分とさせていただきましたので報告い

たします。 

教育長 了知いただけますか。 

全委員 よろしい。 

教育長 以上、本日の協議事項をすべて終了しましたので閉会します。 

 【閉会 午後２時１５分】 

 


